



**An die Kinder, Eltern und Freunde der
Comenius-Grundschule in Oranienburg**
Robert-Koch Str. 67
16515 Oranienburg



Berlin, 28. März 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Lehrer:innen der Comenius Schule,

von Herzen ein großes Dankeschön für die Spenden, die durch euren und Ihren Sponsorenlauf im vergangenen Jahr zusammengetragen wurden. Die Vorschulen in Siem Reap konnten im Dezember 2022 das erste Mal wieder Weihnachten zusammen feiern. Durch eure und Ihre großartige Spendensammlung, habt ihr es gemeinsam mit euren Eltern, Lehrer:innen und Bekannten sowie einer anderen Grundschule ermöglicht, dass wir zu diesem Fest insgesamt 190 kambodschanische Kinder beschenken konnten.



So haben die Kinder, die in den Vorschulen verbleiben, eine Tasche mit Seife, Zahnpasta, Handtuch, Flipflops und ein Kissen erhalten. Kinder, die jetzt vor Kurzem in die 1. Klasse gekommen sind, bekamen zusätzlich noch eine Schuluniform. Die etwas älteren Schülerinnen und Schüler aus den Förderkursen wurden mit Schuluniformen und Schulheften ausgestattet. In einem anderen Dorf, in dem die Kinder ihre Schuluniformen von der Schule gestellt bekommen, wurden Federtaschen gefüllt mit verschiedenfarbigen Kugelschreibern, Geodreieck, Radiergummi, Klebe und anderem Schulmaterialien verteilt.

In Siem Reap beginnt im Gegensatz zu Deutschland das neue Schuljahr bereits im Winter. Daher sind wir sehr dankbar, dass wir die Kinder kurz vor dem neuen Schuljahr mit so hilfreichen Materialien und Schulkleidungen versorgen konnten.

Herzliche Grüße – auch aus Siem Reap von Petra Marek und dem kambodschanischen Team – mit den besten Wünschen für ein frohes und gesegnetes Osterfest und tolle, sonnige Ferien.

Eure und Ihre

Annette Schüller
Bamboo Shoots e.V.